

Radwandern bei Sonne, Regen, Gewitter und 4 Pannen

Aus Zeitmangel ausnahmsweise einmal einen Artikel nicht von mir, sondern von Gustav Körner (RG Kiel):

Am 22. Mai 2011 hatte der RV Schleswig zur ersten Verbandseinladungsfahrt für Radwanderer eingeladen. Diese Veranstaltung wurde auch für die Vereins- und Einzelwertung des Radsportverbandes Schleswig-Holstein für 2011 gewertet.

Deshalb hatten die Schleswiger mit Tourenleiter und Organisator Alfred Ebeling sowie Landesfachwart Peter Kyrieleis ein Superteilnehmerfeld am Start in Geltorf südlich Schleswig.



Es waren wieder rd. 70 Radler, die in drei Gruppen den Weg entlang der Rheiderau in die flachen Gebiete der Sorge- und Treeneniederung nach Westen führen.

Neben 15 Radwanderer der RG Kiel waren Radwanderer aus Schwarzenbek (10), Grömitz (8), Heide (4), Bad Oldesloe (5), Husum (11), Oeversee (8) und von Schleswig (7) dabei.

Landschaftlich schöne und ruhige Nebenstraßen und Landwirtschaftswege machten die Tour zum Genuss. Der allerdings nach ca. 25 km durch einen mächtigen Gewitterguss getrübt wurde. So wie angekündigt und schon von Weitem zu sehen. Kurzer Halt in Hollingstedt und rein in die Regenklamotten. Doch es regnete so stark und anhaltend, dass wir trotz nasser Füße weiterfahren und uns damit abfanden. Nach einiger Zeit wurde es dann auch weniger und hörte auf. Leider blieb für die Mittagspause wegen der Nässe nur ein stehender Halt an einer Waldkreuzung.

Wohl wegen der nassen Straßen ereigneten sich in der zweiten und dritten Gruppe prompt vier Plattfüße. Die bei der letzten Gruppe auch zu einem Irrweg bis ins Storchendorf Bergenhusen führte. Einen Storch haben wir aber auch tatsächlich sehen können. Er war auch nass.

Zum Schluss trafen wir uns dann alle wieder zum Kaffeeabschluss in Geltorf. Dort bedankte sich Peter Kyrieleis für alle Mitfahrer bei Alfred Ebeling und seinem Schleswiger Helferteam für die schöne Tour.

Gk

Abschließend sei noch erwähnt, die Einladung für die nächste Verbandsfahrt in Oeversee am 19. Juni 2011 ist an die Vereine herausgegangen und ich freue mich auf unser nächstes

Treffen.
Peter Kyrieleis

Montag, 31. Mai 2010